

EN RELACIÓN A DIVERSAS DECLARACIONES PRODUCIDAS POR EL ING. CUAUHTÉMOC CÁRDENAS SOLÓRZANO CON MOTIVO DE LOS INDIGNANTES HOMICIDIOS DE LOS QUE FUERON VÍCTIMAS ERNESTO DEL ARCO PARRA, DE 18 AÑOS Y LOS MENORES JOSÉ LUIS GARCÍA JUÁREZ, JESÚS RAMOS RIVAS, Y JORGE FLORES, Y TODA VEZ QUE, TANTO AISLADAMENTE CONSIDERADAS, COMO EN EL CONTEXTO DE CONJUNTO QUE PRETENDEN CONFIGURAR, SON CALUMNIOSAS, EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, POR CONDUCTO DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN, EMITE LAS SIGUIENTES DECLARACIONES:

1. SE RECHAZAN POR CALUMNIOSAS LAS IMPUTACIONES, DIRECTAS Y VELADAS, CONSTITUTIVAS DE UN MENSAJE DE PERSECUCIÓN E INCERTIDUMBRE POLÍTICA, EMITIDAS POR EL ING. CUAUHTÉMOC CÁRDENAS SOLÓRZANO EN CONTRA DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA CON MOTIVO DE ESTE DOLOROSO ACONTECIMIENTO.

2. LA ACTIVIDAD DE LAS AUTORIDADES COMPETENTES HA SIDO INMEDIATA. EN LA MADRUGADA DEL PASADO DOMINGO 21 DE AGOSTO FUERON LESIONADAS Y ASESINADAS LAS VÍCTIMAS DEL CASO. SUS CADÁVERES FUERON ENCONTRADOS EN UN AUTO, EN LA VÍA PÚBLICA, EN EL DISTRITO FEDERAL.

A LAS 3:30 HORAS DEL MISMO DÍA LAS AUTORIDADES COMPETENTES INICIARON LAS AVERIGUACIONES CORRESPONDIENTES. A LAS 9:00 HORAS COMPARECIÓ ANTE EL AGENTE DEL MINISTERIO PÚBLICO DE LA 5A.

DELEGACIÓN EL PADRE DE UNA DE LAS VÍCTIMAS Y PROPIETARIO DEL AUTO EN CUESTIÓN, QUIEN IDENTIFICÓ EL CADÁVER DE SU HIJO Y DECLARÓ, ENTRE OTRAS COSAS, QUE ÉSTE NO ESTABA AFILIADO A NINGÚN PARTIDO POLÍTICO. DECLARACIONES ANÁLOGAS HAN SIDO PRODUCIDAS POR LOS PADRES DE LAS OTRAS VÍCTIMAS. MÁS AÚN, CON EXCEPCIÓN DE UNO DE ELLOS, TAMPOCO LOS PADRES DE LAS VÍCTIMAS PARTICIPAN EN ACTIVIDADES POLÍTICAS.

EL LUNES 22 LA PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA DEL DISTRITO FEDERAL HIZO PÚBLICO UN INFORME DEL AVANCE DE LAS AVERIGUACIONES DEL CASO Y DE LAS HIPÓTESIS QUE ESTÁ ANALIZANDO Y DE SU FUNDAMENTO.

EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA HA CONDENADO Y CONDENA ESTA Y CUALQUIER OTRA ACCIÓN QUE QUEBRANTE EL RÉGIMEN DE DERECHO Y LESIONE LA SEGURIDAD DE LOS MEXICANOS. ES PARTICULARMENTE INDIGNANTE Y REPROBABLE QUE LAS VÍCTIMAS DE ESTE CRIMEN HAYAN SIDO 4 JÓVENES ESTUDIANTES. SE INVERTIRÁN TODOS LOS ESFUERZOS, SIN RESERVA, A FIN DE QUE LOS RESPONSABLES, QUIEN QUIERA QUE FUEREN, SEAN IDENTIFICADOS Y CASTIGADOS CONFORME A LA LEY.

3. EL DÍA 23 DE AGOSTO EL ING. CUAUHTÉMOC CÁRDENAS SOLÓRZANO DECLARÓ EN DIVERSOS FOROS QUE LOS 4 JÓVENES "FUERON SACRIFICADOS POR ESTAR PARTICIPANDO EN LA VIDA POLÍTICA DEL PAÍS". AÑADIÓ QUE "ESOS 4 COMPAÑEROS NUESTROS FUERON AJUSTICIADOS" Y AFIRMÓ QUE "NO PUEDE HABER NINGUNA DUDA QUE LAS AGRESIONES PROVIENEN DEL PROPIO GOBIERNO". EL DÍA 24 SEÑALÓ COMO PRINCIPALES SOSPECHOSOS "DE

ESTOS CRÍMENES PURAMENTE POLÍTICOS" A "AGENTES ESPECIALES DIRIGIDOS POR ALGÚN FUNCIONARIO DEL GOBIERNO". ADEMÁS, EXPRESIONES SUYAS TALES COMO: "NOS ESTÁN GOLPEANDO...", "...ESOS CRÍMENES NO NOS DESALIENTAN", "SI CUALQUIER COSA LLEGARA A PASARNOS...", HAN TENDIDO A DELINEAR UN CONTEXTO GENERAL DE FRACTURA DEL ORDEN LEGAL Y DE VIOLENCIA POLÍTICA A CARGO DEL GOBIERNO FEDERAL.

SE TRATA DE UNA CALUMNIA INADMISIBLE. A TODOS LOS MEXICANOS CONSTA QUE EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, EN UN MARCO DE RESPETO A LA LEY Y A LOS DERECHOS HUMANOS, HA IMPULSADO EL MÁS AMPLIO EJERCICIO DE LAS LIBERTADES Y HA PROPICIADO LAS CONDICIONES PARA QUE ACTÚEN LOS CIUDADANOS Y LOS PARTIDOS POLÍTICOS.

ESTAS CALUMNIAS SE PRODUCEN EN AUSENCIA DE RAZONES Y PRUEBAS Y EN CONTRA DE TESTIMONIOS CONCRETOS. CONFORMAN UNA MANIOBRA QUE OFENDE LOS PRINCIPIOS DEMOCRÁTICOS Y ACREDITA UNA TOTAL AUSENCIA DE RESPONSABILIDAD Y DE CIVILIDAD. ES INMORAL USAR EL DOLOR AJENO Y LA LEGÍTIMA INDIGNACIÓN GENERAL PARA CAPITALIZAR INSIDIOSAMENTE LA MUERTE DE ESTOS NIÑOS Y JÓVENES MEXICANOS. NI LAS VÍCTIMAS ESTABAN LIGADAS A LA ACTIVIDAD DEL ING. CÁRDENAS NI ES PRÁCTICA DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA QUEBRANTAR EL ORDEN LEGAL Y ATENTAR CONTRA LOS MEXICANOS. ESTA FALSEDAD ES INDIGNA Y DELEZNABLE; DESHONRA A SU AUTOR Y LESIONA NUESTRA VIDA DEMOCRÁTICA.

MÉXICO, D. F., AGOSTO 24 DE 1988

SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCIÓN

SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN